

Montevideo, 18 de abril de 2018.-

## MOCIÓN DE DECLARACIÓN

El Senado de la República declara su absoluto respaldo a la gestión del Ministerio del Interior que dirige Eduardo Bonomi, reconociendo el largo y profundo proceso de transformación que viene realizando en esa Secretaría de Estado.

Dicha transformación ha dado origen a una Policía Nacional profesional, moderna y preparada para enfrentar situaciones de extrema violencia.

El gobierno del Frente Amplio ha sido, sin dudas, quien con mayor responsabilidad ha asumido el tema de la seguridad. Ha otorgado la mayor dotación presupuestal en décadas que redundó en incremento de efectivos profesionalizados y bien remunerados con el apoyo tecnológico adecuado; impulsando políticas sociales que han tenido por objeto reparar el terrible desgarramiento en vulnerabilidad de amplios sectores de nuestra sociedad; entendiendo seguridad y convivencia como conceptos en continua interacción.

Mucho se ha avanzado en la transformación de esta fuerza civil llamada a resguardar la seguridad de nuestra sociedad. Aún así, no nos conformamos y por ello, redoblamos esfuerzos en promover una política integral de seguridad y convivencia que involucre a la mayor cantidad posible de actores y disminuya los niveles de violencia existentes, de manera de contribuir a la gestación de un impostergable cambio cultural de calidad de la convivencia ciudadana.

No desistiremos en nuestro esfuerzo para contribuir a la construcción de una sociedad fuertemente institucionalizada, pacífica e inclusiva.